



COMMUNIQUÉ IMPORTANT

LEVÉE DE L'AVIS D'ÉBULLITION PRÉVENTIF DE L'EAU SECTEUR : CHEMIN VICTORIA EST DU NUMÉRO CIVIQUE 73, 102, 103 ET 123.

18 septembre 2020

La Ville de Scotstown tient à vous informer que l'eau du système d'aqueduc peut être consommée à nouveau. Il n'est donc plus nécessaire de la faire bouillir. En effet, les derniers résultats d'analyses effectués ont démontré que l'eau était exempte de bactéries.

Nous regrettons tous les inconvénients que cette situation a pu vous causer.

IMPORTANT NOTICE

LIFTING OF THE ADVISORY NOTICE TO BOIL WATER SECTOR : VICTORIA EST STREET FROM THE CIVIC NUMBER 73, 102, 103 AND 123.

SEPTEMBER 18, 2020

The Town of Scotstown advises that you may again drink the water from the water system. It is therefore no longer necessary to boil your drinking water. The most recent test results show that it no longer contains any bacteria.

We regret the inconvenience this situation has caused for you.

Monique Polard
Directrice générale
Le 18 septembre 2020